03/05/2023 05:02 about:blank

undefined - mercredi 3 mai 2023

Guiers - Pays des Couleurs

MORESTEL

Football: un nul à domicile pour l'USCM

Cédric PARTOUCHE



Jason Pluviaux a retrouvé le chemin des filets, de bon augure avant le quart de finale de coupe de l'Isère.

Ce dimanche 30 avril, l'équipe première recevait Sassenage pour l'avant-dernière journée de championnat de D1. À une semaine du quart de finale de Coupe de l'Isère, les joueurs de Nicolas Pécoud ont concédé le match nul, deux partout.

Le film du match

L'USCM a réalisé un très mauvais début de match et a encaissé deux buts. Malgré de nombreuses occasions, elle est menée la pause, 0-2. En deuxième mi-temps, les locaux ont repris le jeu avec de meilleures intentions et remporté les duels. Ils ont trouvé le chemin des filets par deux fois avec des buts de Pierre Pinet et Jason Pluviaux, 2-2.

Le fait du match

« Notre égalisation est un moment important car elle nous permet de ne pas finir le championnat à domicile par une défaite et de mieux préparer le match contre Vallée du

about:blank 1/2

03/05/2023 05:02 about:blank

Guiers », explique le coach.

• Le joueur du match

« Jason Pluviaux qui a marqué après un retour de blessure, c'est bon pour la confiance de Jason et de l'équipe. »

about:blank 2/2